Dans le calme de la nuit

Quand les âmes humaines

Séjournent dans les règnes de l'esprit,

Qu'elles ont quitté leurs corps sur la terre

Les âmes défuntes montent et descendent

Et cherchent dans les corps lumineux des hommes

Des actes servant au progrès de toute la terre

Elles veulent récolter des fruits sur les champs de nos âmes

Mais le butin est pauvre à l'époque

Et les âmes défuntes ont faim.

Vous, chères âmes des amis,

Qui m'étiez liées dans la vie terrestre,

le veux vous chercher,

Quand libéré du corps je vivrai

Dans les règnes de l'esprit.

le veux vous aider,

Je veux vous apporter la lumière de la connaissance

le m'y prépare dans la vie terrestre.

Le nombre des porteurs de lumière doit grandir

Dans le royaume de l'esprit,

Pour que les âmes ne soient plus obligées

De végéter dans le monde spirituel.

Gerhard Reisch